## Wochenpost 30.4. 2013

die Seite mit den j

## Billard-Jugend: Sechs Meisterschafts-Medaillen

## Nachwuchs trat zum Turnier in Bad Wildungen an

Hilden. Die Jugendlichen der Altersklassen U15, U17, U19 und Junioren des Billardclubs (BC) Hilden erspielten sich sechs Medaillen bei der Deutschen Meisterschaft in Bad Wildungen.

Michael Ramge (U15, dreifacher Deutscher Vizemeister und mehrfacher Landesmeister) hatte in seiner Altersklasse einen besonders stark aufspielenden Gegner, der dieses Turnier auch als Deutscher Meister beendete. Damit wurde Michael zum vierten Male hintereinander Deutscher Vizemeister. In der erstmalig ausgespielten Dreibanddisziplin sicher-

te er sich durch starke Leistung sogar seine zweite Einzelmedaille und den 3. Platz.

In der U17 hatte der BC Hilden gleich zwei Jugendliche am Start, die grundsätzlich keine Chancen auf vordere Platzierungen hatten. Annika Schramm, die eigentlich in der U15 spielen müsste, startete erstmalig bei der Deutschen Meisterschaft. Kai Diekmeyer spielte bei seiner zweiten Teilnahme ebenso solide auf, hatte aber trotz teilweise besserer Spielergebnisse gegen die stärkeren Gegner keine Möglichkeit auf das Halbfinale.

Ramon Seibeld versuchte in der U19 seine Chance auf eine Medaille zu erhalten. Im Spiel gegen den zweitstärksten Gegner der Gruppe gewann er überraschend – ein Podestplatz war ihm nun sicher. Erst in allen gleichzeitig stattfindenden letzten Spielen entschied sich, wer wo auf dem Siegertreppchen stehen würde. Nach spannenden Kämpfen und drei punktgleichen Spielern errang Ramon erstmalig eine Bronze-Medaille im Einzelwettbewerb.

Tobias Schramm (U21 Junioren, Deutscher Vizemeister U17) startete erstmalig in zwei Disziplinen im Juniorenbereich am großen Brett. Seine Fans litten mit, in beiden Wettkämpfen lieferte er sich spannende Spiele mit seinen Gegnern. Er gewann trotz schwerer Erkältung in beiden Disziplinen die Bronzemedaille.

Bei der Mannschaftsmeisterschaft erzielten die Hildener im Vorjahr einen 3. Platz, der dieses Jahr natürlich der Maßstab war. Für den BC Hilden starteten: Michael Ramge (Brett 1), Ramon Seibeld (Brett 2), Kai Diekmeyer und Annika Schramm (Brett 3). Gold war allerdings aufgrund der durchgängig stärker besetzten Gegner aus Bochum nicht zu erreichen, aber immerhin die Silbermedaille.

Für die Jugendnationalmannschaften 2013 wurden Annika Schramm und Ramon Seibeld nominiert. Spätestens jetzt flossen Freudentränen.



Ȇdig« – dieser Insider-Begriff steht bei der BC Hilden-Jugend für jedes erdenkliche Adjektiv. Bei der Deutschen Meisterschaft waren es ausschließlich positiv besetzte Wörter. Foto: privat